

# HUMAS

## Bupati Achmad Fauzi Lepas Ratusan Peserta Mudik Gratis Jakarta - Sumenep

Achmad Sarjono - [SUMENEP.HUMAS.CO.ID](http://SUMENEP.HUMAS.CO.ID)

Apr 19, 2023 - 23:33



SUMENEP - Ratusan pemudik asal Kabupaten Sumenep di Jakarta, sangat antusias mengikuti program mudik gratis 2023 yang diadakan oleh Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sumenep.

Bupati Sumenep Achmad Fauzi melepas ratusan perantau asal Kabupaten Sumenep untuk mudik gratis, di Gelora Bung Karno (GBK) Senayan Jakarta, Rabu (19/04/2023).

Program Bus Mudik Gratis Jakarta – Sumenep merupakan bagian dari wujud Bismillah Melayani kepada masyarakat, dalam rangka merayakan Hari Raya Idulfitri 1444 Hijriah/2023 Masehi di kampung halaman bersama keluarga.

“Kami berjanji meningkatkan fasilitas mudik gratis pada lebaran tahun depan guna memberikan kemudahan akses dalam layanan angkutan mudik kepada masyarakat, untuk pulang ke Kabupaten Sumenep merayakan Hari Raya Idulfitri,” kata Bupati di sela-sela pelepasan, di GBK Jakarta.

Diharapkan, para pemudik senantiasa menjaga kesehatan selama dalam perjalanan serta memanfaatkan vitamin dan makanan-minuman yang sudah disediakan pemerintah daerah, sehingga bisa merayakan lebaran bersama keluarga di kampung halaman.

“Kami minta para pemudik untuk tertib selama perjalanan, semoga selamat dalam perjalanan menuju ke Kabupaten Sumenep,” terangnya.

Para pemudik khususnya masyarakat kepulauan yang ingin pulang ke kampung halaman merayakan Idulfitri, juga bisa memanfaatkan program mudik gratis dari Pelabuhan Kalianget yang telah disediakan oleh Pemerintah Kabupaten Sumenep.

Sementara itu, salah seorang penumpang bus mudik gratis, Asep Irama mengungkapkan, mudik bareng dan gratis bus Jakarta-Sumenep merupakan program yang pertama kali diadakan pemerintah daerah selama ini.

Apalagi, Bupati menyempatkan diri untuk hadir langsung di tengah-tengah para perantau di Jakarta selain melepas pemberangkatan juga berdialog dengan masyarakat yang mengikuti program mudik gratis ini.

“Bupati Achmad Fauzi yang pertama menyediakan mudik gratis Jakarta-Sumenep, apalagi kebutuhan perjalanan mudik mendapat jatah makan dan minum, bahkan obat-obatan serta suplemen secara gratis,” pungkasnya.

Dirinya bersyukur dan berterima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Sumenep, yang telah mengadakan program mudik gratis ini, sehingga membantu masyarakat perantau yang berada di Jakarta.

“Saya sangat senang bisa ikut dalam program mudik gratis ini, semoga setiap tahun selalu diadakan mudik gratis oleh Bupati Achmad Fauzi,” pungkasnya.  
(Yasik, Fer)